
 

 

【DAY 1】 001～028    

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□ 【1】 가다 行く 도서관에 갑니다 図書館に行きます 

です・ます 

否定 

過去 

갑니다(가요) 

가지 않습니다(가지 않아요) 

갔습니다(갔어요) 

학교에 가요 学校に行きます 

그 식당은 가지 않습니다 その食堂は行きません 

□□□ 【2】 택시 タクシー 택시를 탑니다 タクシーに乗ります 

です・ます 

否定 

過去 

택시입니다(택시예요) 

택시가 아닙니다(택시가 아니에요) 

택시였습니다(택시였어요) 

택시에서 내렸습니다 タクシーから降りました 

택시는 어디서 타요? タクシーはどこで乗りますか？ 

□□□ 【3】 사랑 愛、恋 남편을 사랑합니다 夫を愛しています 

です・ます 

否定 

過去 

사랑입니다(사랑이에요) 

사랑이 아닙니다(사랑이 아니에요) 

사랑이었습니다(사랑이었어요) 

아이를 사랑해요 子どもを愛します 

민지 씨를 사랑해요? ミンジさんを愛していますか？ 

□□□【4】 살다 住む 야마구치에 삽니다 山口に住んでいます 

です・ます 

否定 

過去 

삽니다(살아요) 

살지 않습니다(살지 않아요) 

살았습니다(살았어요) 

어디에 살아요? どこに住んでいますか？ 

고양이와 살고 싶어요 猫と住みたいです 

□□□【5】 무엇 何 이것은 무엇입니까? これは何ですか？ 

疑問 

過去疑問 

略語 

무엇입니까?(무엇이에요?) 

무엇이었습니까?(무엇이었어요?) 

뭐 

무엇을 좋아합니까? 何が好きですか？ 

무엇을 하고 싶어요? 何がしたいですか？ 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【6】 아저씨 (血縁関係のない)おじさん 옆 집 아저씨입니다 隣の家のおじさんです 

です・ます 

否定 

過去 

아저씨입니다(아저씨예요) 

아저씨가 아닙니다(아저씨가 아니에요) 

아저씨였습니다(아저씨였어요) 

이 아저씨 아세요? このおじさん知っていますか？ 

아저씨가 옆에 있어요 おじさんが隣にいます 

□□□【7】 비싸다 (値段が)高い 커피가 비싸요 コーヒーが高いです 

です・ます 

否定 

過去 

비쌉니다(비싸요) 

비싸지 않습니다(비싸지 않아요) 

비쌌습니다(비쌌어요) 

구두가 비쌉니다 靴が高いです 

그 가방 비싸요? そのかばん、高いですか？ 

□□□【8】 음악 音楽 음악을 좋아합니다 音楽が好きです 

です・ます 

否定 

過去 

음악입니다(음악이에요) 

음악이 아닙니다(음악이 아니에요) 

음악이었습니다(음악이었어요) 

음악을 듣습니다 音楽を聴きます 

저는 음악을 듣지 않아요 私は音楽を聴きません 

□□□【9】 수요일 水曜日 오늘은 수요일입니다 今日は水曜日です 

です・ます 

否定 

過去 

수요일입니다(수요일이에요) 

수요일이 아닙니다(수요일이 아니에요) 

수요일이었습니다(수요일이었어요) 

다음 주 수요일이 좋아요 来週の水曜日がいいです 

친구와 수요일에 서울에서 만납니다 友だちと水曜日にソウルで会います 

□□□ 【10】 알다 知る 이 사람을 압니까? この人を知っていますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

압니다(알아요) 

모릅니다(모르지 않아요) ※知らない:모르다 

알았습니다(알았어요) 

아내 분도 알아요? 奥さんも知っていますか？ 

저는 알고 있습니다 私は知っています 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□ 【11】 아파트 マンション 서울은 아파트가 비쌉니다 隣の家のおじさんです 

です・ます 

否定 

過去 

아파트입니다(아파트예요) 

아파트가 아닙니다(아파트가 아니에요) 

아파트였습니다(아파트였어요) 

도쿄도 아파트가 비싸요 東京もマンションが高いです 

아파트에 살고 싶지 않아요 マンションに住みたくありません 

□□□ 【12】 읽다 読む 남동생은 책을 읽고 있습니다 コーヒーが高いです 

です・ます 

否定 

過去 

읽습니다(읽어요) 

읽지 않습니다(읽지 않아요)  

읽었습니다(읽었어요) 

저는 신문을 읽지 않아요 私は新聞を読みません 

여동생과 만화를 읽고 있어요 妹と漫画を読んでいます 

□□□【13】 먹다 食べる 언제 밥을 먹습니까? 音楽が好きです 

です・ます 

否定 

過去 

먹습니다(먹어요) 

먹지 않습니다(먹지 않아요)  

먹었습니다(먹었어요) 

어머니와 점심을 먹어요 母とランチを食べます 

한국 식당에서 친구와 밥을 먹어요 韓国食堂で友達とご飯を食べます 

□□□【14】 역 駅 동대문 역이 어디입니까? 今日は水曜日です 

です・ます 

否定 

過去 

역입니다(역이에요) 

역이 아닙니다(역이 아니에요) 

역이었습니다(역이었어요) 

다음 역은 히메지 역입니다 次の駅は姫路駅です 

아버지와 역 앞에 있어요 父と駅の前にいます 

□□□【15】 남편 夫 남편은 어느 나라 사람입니까? この人を知っていますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

남편입니다(남편이에요) 

남편이 아닙니다(남편이 아니에요) 

남편이었습니다(남편이었어요) 

남편은 일본 사람입니다 夫は日本人です 

저는 남편을 좋아해요 私は夫が好きです 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□ 【16】 동생 弟、妹 동생은 대학생입니다 弟(妹)は大学生です 

です・ます 

否定 

過去 

동생입니다(동생이에요) 

동생이 아닙니다(동생이 아니에요) 

동생이었습니다(동생이었어요) 

동생이 두 명 있어요 弟(妹)が二人います 

동생은 없습니다 弟(妹)はいません 

□□□ 【17】 위 上 책상 위에 있어요 机の上にあります 

にあります 

にありますか? 

にありました 

위에 있습니다(위에 있어요) 

위에 있습니까?(위에 있어요?) 

위에 있었습니다(위에 있었어요) 

눈 위를 걷습니까? 雪の上を歩きますか？ 

스마트폰 위에 약이 있습니다 スマートフォンの上に薬があります 

□□□【18】 책상 机 책상은 어디에 있습니까? 机はどこにありますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

책상입니다(책상이에요) 

책상이 아닙니다(책상이 아니에요) 

책상이었습니다(책상이었어요) 

책상 위에 책이 없습니다 机の上に本がありません 

책상은 방 안에 있어요? 机は部屋の中にありますか？ 

□□□【19】 교과서 教科書 교과서를 읽어요 教科書を読みます 

です・ます 

否定 

過去 

교과서입니다(교과서트예요) 

교과서가 아닙니다(교과서가 아니에요) 

교과서였습니다(교과서였어요) 

친구가 교과서를 읽고 있습니다 友だちが教科書を読んでいます 

가방 안에 교과서가 없어요 かばんの中に教科書がありません 

□□□【20】 봄 春 봄입니다 春です 

です・ます 

否定 

過去 

봄입니다(봄이에요) 

봄이 아닙니다(봄이 아니에요) 

봄이었습니다(봄이었어요) 

지금은 봄이 아닙니다 今は春ではありません 

저는 봄을 좋아해요 私は春が好きです 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【21】 다음 次 다음 주말에 뭐 합니까? 次の週末に何をしますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

다음입니다(다음이에요) 

다음이 아닙니다(다음이 아니에요) 

다음이었습니다(다음이었어요) 

다음 동영상에서 만나요 次の動画で会いましょう 

다음 역에서 내리세요 次の駅で降りてください 

□□□【22】 좋아하다 好きだ 비빔밥을 좋아합니다 ビビンバが好きです 

です・ます 

否定 

過去 

좋아합니다(좋아해요) 

좋아하지 않습니다(좋아하지 않아요)  

좋아했습니다(좋아했어요) 

불고기를 좋아하지 않습니다 プルコギが好きではありません 

무엇을 좋아해요? 何が好きですか？ 

□□□【23】 할아버지 おじいさん 할아버지는 집에 계십니다 おじいさんは家にいらっしゃいます 

です・ます 

否定 

過去 

할아버지입니다(할아버지예요) 

할아버지가 아닙니다(할아버지가 아니에요) 

할아버지였습니다(할아버지였어요) 

할아버지를 만나고 싶어요 おじいさんに会いたいです 

할아버지와 긴자에 갔습니다 おじいさんと銀座に行きました 

□□□【24】 이 二 이 층에 있습니다 二階にいます 

 

【使用例】 

이년(二年), 이월(二月), 이일(二日),  

이층(二階), 이번(二番), 이분(二分)など  

오늘은 이일입니다 今日は二日です 

이 번 손님 계십니까? 二番のお客様いらっしゃいますか？ 

□□□【25】 타다 乗る 비행기를 타고 싶습니다 飛行機に乗りたいです 

です・ます 

否定 

過去 

탑니다(타요) 

타지 않습니다(타지 않아요)  

탔습니다(탔어요) 

지하철을 타고 싶지 않아요 電車に乗りたくありません 

한국에서 버스를 탔습니까? 韓国でバスに乗りましたか？ 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【26】 많다 多い 주말에는 사람이 많습니다 週末には人が多いです 

です・ます 

否定 

過去 

많습니다(많아요) 

많지 않습니다(많지 않아요)  

많았습니다(많았어요) 

문제가 많아요 問題が多いです 

오사카에는 관광객이 많습니까? 大阪には観光客が多いですか？ 

□□□【27】 하다 する 어떤 일을 합니까? どんな仕事をしていますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

합니다(해요) 

하지 않습니다(하지 않아요)  

했습니다(했어요) 

뭘 하고 싶어요? 何がしたいですか？ 

공부를 하고 싶지 않습니다 勉強をしたくありません 

□□□【28】 병원 病院 목요일에 병원에 갑니다 木曜日に病院に行きます 

です・ます 

否定 

過去 

병원입니다(병원이에요) 

병원이 아닙니다(병원이 아니에요) 

병원이었습니다(병원이었어요) 

어디 병원이에요? どこの病院ですか？ 

이 병원이 좋아요? この病院がいいですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

【DAY 2】 029～056    

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【29】 주 週 이번 주는 바쁩니다 今週は忙しいです 

です・ます 

否定 

過去 

주입니다(주예요) 

주가 아닙니다(주가 아니에요) 

주였습니다(주였어요) 

다음 주말에 회사에 가요 次の週末に会社に行きます 

일주일에 두 번 청소합니다 一週間に二回掃除します 

□□□【30】 노트 ノート 노트는 어디에 있습니까? ノートはどこにありますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

노트입니다(노트예요) 

노트가 아닙니다(노트가 아니에요) 

노트였습니다(노트였어요) 

가방 안에 노트가 있어요 カバンの中にノートがあります 

교과서와 노트가 없어요 教科書とノートがありません 

□□□【31】 가족 家族 저의 가족을 소개합니다 私の家族を紹介します 

です・ます 

否定 

過去 

가족입니다(가족이에요) 

가족이 아닙니다(가족이 아니에요) 

가족이었습니다(가족이었어요) 

가족은 몇 명이에요? 家族は何名ですか？ 

다음 주에 가족과 여행을 갑니다 来週、家族と旅行に行きます 

□□□【32】 비행기 飛行機 비행기를 탔습니다 飛行機に乗りました 

です・ます 

否定 

過去 

비행기입니다(비행기예요) 

비행기가 아닙니다(비행기가 아니에요) 

비행기였습니다(비행기였어요) 

비행기로 미국에 갔습니다 飛行機でアメリカに行きました 

비행기에서 밥을 먹었어요 飛行機でご飯を食べました 

□□□【33】 주말 週末 주말에 뭐 합니까? 週末に何をしますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

주말입니다(주말이에요) 

주말이 아닙니다(주말이 아니에요) 

주말이었습니다(주말이었어요) 

주말에는 주로 청소를 해요 週末には主に掃除をします 

주말보다 사람이 적어요 週末より人が少ないです 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【34】 저 私、わたくし 저는 학생입니다 私は学生です 

です・ます 

否定 

過去 

저입니다(저예요) 

제가 아닙니다(제가 아니에요) 

저였습니다(저였어요) 

저를 알아요? 私を知っていますか？ 

저보다 작아요 私より小さいです 

□□□【35】 일본말 日本語 일본말 할 수 있어요? 日本語できますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

일본말입니다(일본말이에요) 

일본말이 아닙니다(일본말이 아니에요) 

일본말이었습니다(일본말이었어요) 

일본말을 배웁니다 日本語を学びます 

일본말은 어려워요 日本語は難しいです 

□□□【36】 삼월 3 月 대만은 삼월에 가요 台湾は 3 月に行きます 

です・ます 

否定 

過去 

삼월입니다(삼월이에요) 

삼월이 아닙니다(삼월이 아니에요) 

삼월이었습니다(삼월이었어요) 

한국은 삼월에 입학합니다 韓国は 3 月に入学します 

일본의 삼월은 따뜻해요? 日本の 3 月は暖かいですか？ 

□□□【37】 눈 雪 눈이 내립니다 雪が降ります 

です・ます 

否定 

過去 

눈입니다(눈이에요) 

눈이 아닙니다(눈이 아니에요) 

눈이었습니다(눈이었어요) 

어제 눈이 내렸어요 昨日雪が降りました 

처음 눈을 봤어요 初めて雪を見ました 

□□□【38】 이다 である、だ 아내는 중국 사람이다 妻は中国人だ 

  
※パッチムがある時 : -이다 

   パッチムがない時 : -다 

이것은 사랑이다 これは愛である 

지금은 시월이다 今は 10 月だ 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【39】 교실 教室 교실에 아무도 없어요 教室に誰もいません 

です・ます 

否定 

過去 

교실입니다(교실이에요) 

교실이 아닙니다(교실이 아니에요) 

교실이었습니다(교실이었어요) 

지금 교실에 혼자 있습니까? 今教室に一人でいますか？ 

교실 안에 윤경 씨가 있어요 教室の中にユンギョンさんがいます 

□□□【40】 구두 靴 구두를 신습니다 靴を履きます 

です・ます 

否定 

過去 

구두입니다(구두예요) 

구두가 아닙니다(구두가 아니에요) 

구두였습니다(구두였어요) 

어제 구두를 샀어요 昨日靴を買いました 

가게에서 구두를 팔아요 お店で靴を売ります 

□□□【41】 감사하다 感謝する 감사합니다 感謝します 

です・ます 

否定 

過去 

감사합니다(감사해요) 

감사하지 않습니다(감사하지 않아요) 

감사했습니다(감사했어요) 

정말 감사합니다 本当に感謝します 

시바사키 씨, 감사해요 柴咲さん、感謝します 

□□□【42】 칠월 7 月 칠월은 여름입니다 7 月は夏です 

です・ます 

否定 

過去 

칠월입니다(칠월이에요) 

칠월이 아닙니다(칠월이 아니에요) 

칠월이었습니다(칠월이었어요) 

칠월은 덥습니다 7 月は暑いです 

칠월에 제 생일이 있어요 7 月に私の誕生日があります 

□□□【43】 마시다 飲む 형이 물을 마십니다 兄が水を飲みます 

です・ます 

否定 

過去 

마십니다(마셔요) 

마시지 않습니다(마시지 않아요)  

마셨습니다(마셨어요) 

아침에 커피를 마셔요? 朝コーヒーを飲みますか？ 

우유를 마셔요 牛乳を飲みます 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【44】 작다 小さい 구두가 작습니다 靴が小さいです 

です・ます 

否定 

過去 

작습니다(작아요) 

작지 않습니다(작지 않아요)  

작았습니다(작았어요) 

작지 않습니다 小さくありません 

친구보다 손이 작아요 友だちより手が小さいです 

□□□【45】 커피 コーヒー 커피를 마시고 있습니다 コーヒーを飲んでいます 

です・ます 

否定 

過去 

커피입니다(커피예요) 

커피가 아닙니다(커피가 아니에요) 

커피였습니다(커피였어요) 

방에서 커피를 마셔요 部屋でコーヒーを飲みます 

저는 커피를 정말 좋아합니다 私はコーヒーが大好きです 

□□□【46】 손 手 손하고 발 手と足 

です・ます 

否定 

過去 

손입니다(손이에요) 

손이 아닙니다(손이 아니에요) 

손이었습니다(손이었어요) 

눈보다 손이 빠릅니다 目より手が速いです 

형의 손이 커요 兄の手が大きいです 

□□□【47】 형 (弟からみて）兄 형이 한 명 있습니다 兄が一人います 

です・ます 

否定 

過去 

형입니다(형이에요) 

형이 아닙니다(형이 아니에요) 

형이었습니다(형이었어요) 

형은 한국어를 가르칩니다 兄は韓国語を教えます 

형과 일요일에 만났어요 兄と日曜日に会いました 

□□□【48】 축하 祝賀、祝い 생일을 축하하고 있습니다 誕生日を祝っています 

です・ます 

否定 

過去 

축하합니다(축하해요) 

축하하지 않습니다(축하하지 않아요)  

축하했습니다(축하했어요) 

결혼을 축하했어요 結婚を祝いました 

생일 축하해요 
誕生日おめでとうございます(祝賀しま

す) 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【49】 공부 勉強 공부하고 있습니다 勉強しています 

です・ます 

否定 

過去 

공부합니다(공부해요) 

공부하지 않습니다(공부하지 않아요)  

공부했습니다(공부했어요) 

일본어를 공부하고 싶어요 日本語を勉強したいです 

공부를 안 합니다 勉強をしません 

□□□【50】 내리다 降りる、降る、下げる 어제부터 비가 내립니다 昨日から雨が降ります 

です・ます 

否定 

過去 

내립니다(내려요) 

내리지 않습니다(내리지 않아요)  

내렸습니다(내렸어요) 

여기서 내려 주세요 ここで降ろしてください 

가격을 내렸습니다 値段を下げました 

□□□【51】 일요일 日曜日 오늘은 일요일입니다 今日は日曜日です 

です・ます 

否定 

過去 

일요일입니다(일요일이에요) 

일요일이 아닙니다(일요일이 아니에요) 

일요일이었습니다(일요일이었어요) 

매주 일요일에 영화를 봐요 毎週日曜日に映画を見ます 

일요일에는 일본어를 공부합니다 日曜日には日本語を勉強します 

□□□【52】 언니 (妹からみた)姉 언니를 기다리고 있습니다 姉を待っています 

です・ます 

否定 

過去 

언니입니다(언니예요) 

언니가 아닙니다(언니가 아니에요) 

언니였습니다(언니였어요) 

언니는 회사원이에요? 姉は会社員ですか？ 

언니와 같이 운동을 해요 姉と一緒に運動をします 

□□□【53】 기다리다 待つ 버스를 기다립니다 バスを待ちます 

です・ます 

否定 

過去 

기다립니다(기다려요) 

기다리지 않습니다(기다리지 않아요)  

기다렸습니다(기다렸어요) 

기다리고 싶지 않아요 待ちたくありません 

잠시만 기다리세요 しばらくお待ちください 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【54】 가르치다 教える 무엇을 가르칩니까? 何を教えますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

가르칩니다(가르쳐요) 

가르치지 않습니다(가르치지 않아요)  

가르쳤습니다(가르쳤어요) 

어디서 가르쳐요? どこで教えますか？ 

일본에서 한국어를 가르치고 있습니다 日本で韓国語を教えています 

□□□【55】 머리 頭 머리가 아픕니다 頭が痛いです 

です・ます 

否定 

過去 

머리입니다(머리예요) 

머리가 아닙니다(머리가 아니에요) 

머리였습니다(머리였어요) 

아기의 머리가 커요 赤ちゃんの頭が大きいです 

머리가 좋아요 頭がいいです 

□□□【56】 한국 사람 韓国人 한국 사람이에요? 韓国人ですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

한국 사람입니다(한국 사람이에요) 

한국 사람이 아닙니다(한국 사람이 아니에요) 

한국 사람이었습니다(한국 사람이었어요) 

저는 한국 사람입니다 私は韓国人です 

제 친구는 한국 사람이에요 私の友だちは韓国人です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

【DAY 3】 057～084    

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【57】 사진 写真 사진을 찍습니다 写真を撮ります 

です・ます 

否定 

過去 

사진입니다(사진이에요) 

사진이 아닙니다(사진이 아니에요) 

사진이었습니다(사진이었어요) 

사진을 봐요 写真を見ます 

지갑 안에 사진이 있습니다 財布の中に写真があります 

□□□【58】 개 犬 개가 있어요 犬がいます 

です・ます 

否定 

過去 

개입니다(개예요) 

개가 아닙니다(개가 아니에요) 

개였습니다(개였어요) 

개를 싫어해요? 犬が嫌いですか？ 

개를 좋아해요 犬が好きです 

□□□【59】 그 その 그 사람 누구예요? その人、誰ですか？ 

  

それ:그것(그거), それは:그것은(그건),  

それが:그것이(그게), それを:그것을(그걸)                                                                                   

※書き言葉(話し言葉) 

그 사진 어디 있어요? その写真、どこにありますか？ 

그 병원 좋아요 その病院いいですよ 

□□□【60】 받다 受け取る、もらう 선물을 받았습니다 プレゼントをもらいました 

です・ます 

否定 

過去 

받습니다(받아요) 

받지 않습니다(받지 않아요)  

받았습니다(받았어요) 

메일을 받았어요 メールを受け取りました 

시디를 받았어요? CD をもらいましたか？ 

□□□【61】 책 本 책을 읽습니다 本を読みます 

です・ます 

否定 

過去 

책입니다(책이에요) 

책이 아닙니다(책이 아니에요) 

책이었습니다(책이었어요) 

이것은 책이에요 これは本です 

책상 밑에 책이 있어요 机の下に本があります 



 

 

  

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【62】 스포츠 スポーツ 어떤 스포츠를 좋아합니까? どんなスポーツが好きですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

스포츠입니다(스포츠예요) 

스포츠가 아닙니다(스포츠가 아니에요) 

스포츠였습니다(스포츠였어요) 

스포츠를 배워요 スポーツを学びます 

스포츠를 싫어합니다 スポーツが嫌いです 

□□□【63】 넣다 入れる 넣지 않습니다 入れません 

です・ます 

否定 

過去 

넣습니다(넣아요) 

넣지 않습니다(넣지 않아요)  

넣었습니다(넣었어요) 

이곳에 넣어 주세요 ここに入れてください 

가방에 책을 넣었습니다 カバンに本を入れました 

□□□【64】 아침 朝 아침에 운동합니다 朝、運動します 

です・ます 

否定 

過去 

아침입니다(아침이에요) 

아침이 아닙니다(아침이 아니에요) 

아침이었습니다(아침이었어요) 

아침을 좋아해요 朝が好きです 

아침에 빵을 먹어요 朝、パンを食べます 

□□□【65】 월요일 月曜日 월요일이 싫습니다 月曜日が嫌です 

です・ます 

否定 

過去 

월요일입니다(월요일이에요) 

월요일이 아닙니다(월요일이 아니에요) 

월요일이었습니다(월요일이었어요) 

월요일에 수업이 있습니다 月曜日に授業があります 

다음 주 월요일은 며칠이에요? 来週の月曜日は何日ですか？ 

□□□【66】 시험 試験 시험은 언제예요? 試験はいつですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

시험입니다(시험이에요) 

시험이 아닙니다(시험이 아니에요) 

시험이었습니다(시험이었어요) 

월요일에 시험이 있습니다 月曜日に試験があります 

시험이 어렵습니다 試験が難しいです 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【67】 운동 運動 주말에는 주로 운동을 합니다 週末には主に運動をします 

です・ます 

否定 

過去 

운동입니다(운동이에요) 

운동이 아닙니다(운동이 아니에요) 

운동이었습니다(운동이었어요) 

친구와 같이 운동해요 友だちと一緒に運動します 

운동을 하지 않아요 運動しません 

□□□【68】 다 全て、全部 다 좋습니다 全部いいです 

    

다 주세요 全部ください 

다 끝났습니다 全て終わりました 

□□□【69】 뒤 後ろ 은행은 편의점 뒤에 있습니다 銀行はコンビニの後ろにあります 

にあります 

にありますか? 

にありました 

뒤에 있습니다(뒤에 있어요) 

뒤에 있습니까?(뒤에 있어요?) 

뒤에 있었습니다(뒤에 있었어요) 

차 뒤에 고양이가 있어요 車の後ろに猫がいます 

뒤에 아무것도 없어요 後ろに何もありません 

□□□【70】 무슨 何の 무슨 요리예요? 何の料理ですか？ 

    

무슨 색을 좋아합니까? 何色が好きですか？ 

무슨 요일이에요? 何曜日ですか？ 

□□□【71】 좋다 良い 공항이 좋습니다 空港がいいです 

です・ます 

否定 

過去 

좋습니다(좋아요) 

좋지 않습니다(좋지 않아요)  

좋았습니다(좋았어요) 

이 호텔 정말 좋아요 このホテル本当にいいです 

기분이 안 좋아요 気分が良くないです 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【72】 것 もの、こと、の 누구 것입니까? 誰のものですか？ 

  
～のは:것은(건), ～のが:것이(게),  

～のを:것을(걸)        ※書き言葉(話し言葉) 

제 것이에요 私のものです 

제 것이 아니에요 私のものではありません 

□□□【73】 차 茶 차를 마십니다 お茶を飲みます 

です・ます 

否定 

過去 

차입니다(차예요) 

차가 아닙니다(차가 아니에요) 

차였습니다(차였어요) 

차를 마시고 있어요 お茶を飲んでいます 

차를 마시고 싶어요 お茶が飲みたいです 

□□□【74】 남자 男、男性 남자입니까? 男ですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

남자입니다(남자예요) 

남자가 아닙니다(남자가 아니에요) 

남자였습니다(남자였어요) 

남자가 아닙니다 男ではありません 

이곳은 남자 화장실이에요 こちらは男性トイレです 

□□□【75】 얼마 いくら 그것은 얼마입니까? それはいくらですか？ 

疑問 

過去疑問 

얼마입니까?(얼마예요?) 

얼마였습니까?(얼마였어요?) 

얼마예요? いくらですか？ 

이 책은 얼마입니까? この本はいくらですか？ 

□□□【76】 일본어 日本語 일본어를 배웁니다 日本語を学びます 

です・ます 

否定 

過去 

일본어입니다(일본어예요) 

일본어가 아닙니다(일본어가 아니에요) 

일본어였습니다(일본어였어요) 

일본어 학원을 다닙니다 日本語スクールに通います 

일본어는 어렵지 않아요 日本語は難しくありません 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【77】 지하철 地下鉄 지하철을 탑니다 地下鉄に乗ります 

です・ます 

否定 

過去 

지하철입니다(지하철이에요) 

지하철이 아닙니다(지하철이 아니에요) 

지하철이었습니다(지하철이었어요) 

지하철을 기다립니다 地下鉄を待ちます 

지하철 역은 어디입니까? 地下鉄の駅はどこですか？ 

□□□【78】 계시다 いらっしゃる 계십니다 いらっしゃいます 

です・ます 

否定 

過去 

계십니다(계세요) 

계시지 않습니다(계시지 않아요) 

계셨습니다(계셨어요) 

계세요? いらっしゃいますか？ 

아무도 안 계십니다 誰もいらっしゃらないです 

□□□【79】 날씨 天気 날씨가 좋습니다 天気がいいです 

です・ます 

否定 

過去 

날씨입니다(날씨예요) 

날씨가 아닙니다(날씨가 아니에요) 

날씨였습니다(날씨였어요) 

날씨가 안 좋아요 天気が良くないです 

날씨는 맑습니다 天気は晴れです 

□□□【80】 아들 息子 아들이 있습니다 息子がいます 

です・ます 

否定 

過去 

아들입니다(아들이에요) 

아들이 아닙니다(아들이 아니에요) 

아들이었습니다(아들이었어요) 

아들은 없어요 息子はいません 

아들이 몇 명 있습니까? 息子は何人いますか？ 

□□□【81】 공항 空港 공항에 갑니다 空港に行きます 

です・ます 

否定 

過去 

공항입니다(공항이에요) 

공항이 아닙니다(공항이 아니에요) 

공항이었습니다(공항이었어요) 

내일 공항에 가요 明日空港に行きます 

언제 공항에 갑니까? いつ空港に行きますか？ 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【82】 영어 英語 영어를 공부합니다 英語を勉強します 

です・ます 

否定 

過去 

영어입니다(영어예요) 

영어가 아닙니다(영어가 아니에요) 

영어였습니다(영어였어요) 

영어는 어렵지 않습니다 英語は難しくありません 

영어를 배우고 싶어요 英語を学びたいです 

□□□【83】 오빠 (妹から見た)兄 오빠는 어디에 있어요? 兄はどこにいますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

오빠입니다(오빠예요) 

오빠가 아닙니다(오빠가 아니에요) 

오빠였습니다(오빠였어요) 

오빠는 집에 있습니다 兄は家にいます 

오빠와 놉니다 兄と遊びます 

□□□【84】 육 六 육 년입니다 6 年です 

  

【使用例】 

육년(六年), 유월(六月), 육일(六日), 육층(六階), 

육번(六番), 육분(六分)など  

저의 집은 육 층에 있습니다 私の家は 6 階にあります 

지금은 육 분이에요 今は 6 分です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

【DAY 4】 085～112    

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【85】 고등학교 高校 고등학교에 다닙니다 高校に通います 

です・ます 

否定 

過去 

고등학교입니다(고등학교예요) 

고등학교가 아닙니다(고등학교가 아니에요) 

고등학교였습니다(고등학교였어요) 

고등학교에 다녀요? 高校に通いますか？ 

우체국 옆에 고등학교가 있어요 郵便局の隣に高校があります 

□□□【86】 수업 授業 수업이 있습니다 授業があります 

です・ます 

否定 

過去 

수업입니다(수업이에요) 

수업이 아닙니다(수업이 아니에요) 

수업이었습니다(수업이었어요) 

선생님이 수업을 하고 있어요 先生が授業をしています 

수업이 끝났습니다 授業が終わりました 

□□□【87】 금요일 金曜日 어제는 금요일이었어요 昨日は金曜日でした 

です・ます 

否定 

過去 

금요일입니다(금요일이에요) 

금요일이 아닙니다(금요일이 아니에요) 

금요일이었습니다(금요일이었어요) 

제 생일은 금요일이었습니다 私の誕生日は金曜日でした 

금요일에 드라마를 봅니다 金曜日にドラマを見ます 

□□□【88】 일월 1 月 일월은 춥습니다 1 月は寒いです 

です・ます 

否定 

過去 

일월입니다(일월이에요) 

일월이 아닙니다(일월이 아니에요) 

일월이었습니다(일월이었어요) 

설날은 일월이에요 お正月は 1 月です 

일월에 한국에 갑니다 1 月に韓国に行きます 

□□□【89】 이 この 이 수업은 재미없습니다 この授業は面白くないです 

  

これ:이것(이거), これは:이것은(이건),  

これが:이것이(이게), これを:이것을(이걸)                                                                                     

※書き言葉(話し言葉) 

이 요리는 맛있어요 この料理は美味しいです 

이 친구는 재미있습니다 この友だちは面白いです 



 

 

  

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【90】 팔 腕 팔이 아픕니다 腕が痛いです 

です・ます 

否定 

過去 

팔입니다(팔이에요) 

팔이 아닙니다(팔이 아니에요) 

팔이었습니다(팔이었어요) 

남동생보다 팔이 깁니다 弟より腕が長いです 

팔이 짧아요 腕が短いです 

□□□【91】 입다 着る 옷을 입습니다 服を着ます 

です・ます 

否定 

過去 

입습니다(입어요) 

입지 않습니다(입지 않아요)  

입었습니다(입었어요) 

그 옷은 언제 입어요? その服はいつ着ますか？ 

결혼식에서 기모노를 입어요? 結婚式で着物を着ますか？ 

□□□【92】 코 鼻 코가 길어요 鼻が長いです 

です・ます 

否定 

過去 

코입니다(코예요) 

코가 아닙니다(코가 아니에요) 

코였습니다(코였어요) 

코가 커요 鼻が大きいです 

코가 예뻐요 鼻が綺麗です 

□□□【93】 숙제 宿題 오늘의 숙제입니다 今日の宿題です 

です・ます 

否定 

過去 

숙제입니다(숙제예요) 

숙제가 아닙니다(숙제가 아니에요) 

숙제였습니다(숙제였어요) 

숙제를 하고 있어요 宿題をしています 

숙제가 있었어요? 宿題がありましたか？ 

□□□【94】 재미없다 面白い 재미없습니다 面白くありません 

です・ます 

否定 

過去 

재미없습니다(재미없어요) 

재미없지 않습니다(재미없지 않아요)  

재미없었습니다(재미없었어요) 

영화가 재미없어요 映画が面白くないです 

여행이 재미없었어요? 旅行が面白くありませんでしたか？ 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【95】 신다 履く 구두를 신습니다 靴を履きます 

です・ます 

否定 

過去 

신습니다(신어요) 

신지 않습니다(신지 않아요)  

신었습니다(신었어요) 

양말을 신었어요 靴下を履きました 

운동화를 신어요 運動靴を履きます 

□□□【96】 십이월 12 月 십이월에 크리스마스가 있습니다 12 月にクリスマスがあります 

です・ます 

否定 

過去 

십이월입니다(십이월이에요) 

십이월이 아닙니다(십이월이 아니에요) 

십이월이었습니다(십이월이었어요) 

십이월에는 눈이 내려요 12 月には雪が降ります 

십이월에 결혼했어요 12 月に結婚しました 

□□□【97】 생일 誕生日 생일은 언제예요? 誕生日はいつですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

생일입니다(생일이에요) 

생일이 아닙니다(생일이 아니에요) 

생일이었습니다(생일이었어요) 

어제가 생일이었어요 昨日が誕生日でしたか？ 

생일에 케이크를 먹어요 誕生日にケーキを食べます 

□□□【98】 여름 夏 여름이에요 夏です 

です・ます 

否定 

過去 

여름입니다(여름이에요) 

여름이 아닙니다(여름이 아니에요) 

여름이었습니다(여름이었어요) 

제 생일은 여름입니다 私の誕生日は夏です 

여름을 기다려요 夏を待ちます 

□□□【99】 구월 9 月 한국의 구월은 덥습니까? 韓国の 9 月は暑いですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

구월입니다(구월이에요) 

구월이 아닙니다(구월이 아니에요) 

구월이었습니다(구월이었어요) 

구월에 여행을 갑니다 9 月に旅行に行きます 

구월에 친구와 바다에 가요 9 月に友達と海に行きます 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【100】 영화 映画 영화를 보고 싶습니다 映画が見たいです 

です・ます 

否定 

過去 

영화입니다(영화예요) 

영화가 아닙니다(영화가 아니에요) 

영화였습니다(영화였어요) 

영화관에서 영화를 봐요 映画館で映画を見ます 

영화가 재미있었어요 映画が面白かったです 

□□□【101】 화장실 トイレ 화장실은 어디예요? トイレはどこですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

화장실입니다(화장실이에요) 

화장실이 아닙니다(화장실이 아니에요) 

화장실이었습니다(화장실이었어요) 

화장실이 없어요 トイレがありません 

화장실에 가고 싶습니다 トイレに行きたいです 

□□□【102】 있다 ある、いる 친구가 있습니다 友だちがいます 

です・ます 

否定 

過去 

있습니다(있어요) 

없습니다(없어요) ※ない・いない:없다 

있었습니다(있었어요) 

토요일에 약속이 있어요 土曜日に約束があります 

그곳에 뭐가 있어요? そこに何がありますか？ 

□□□【103】 호텔 ホテル 호텔이 더럽습니다 ホテルが汚いです 

です・ます 

否定 

過去 

호텔입니다(호텔이에요) 

호텔이 아닙니다(호텔이 아니에요) 

호텔이었습니다(호텔이었어요) 

이 호텔은 어디에 있어요? このホテルはどこにありますか？ 

이 호텔에 가고 싶어요 このホテルに行きたいです 

□□□【104】 거기 そこ、そこに 거기 누구 없어요? そこに誰かいませんか？ 

です・ます 

否定 

過去 

거기입니다(거기예요) 

거기가 아닙니다(거기가 아니에요) 

거기였습니다(거기였어요) 

거기에 있습니다 そこにあります 

거기에 가고 싶습니다 そこに行きたいです 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【105】 딸 娘 딸이 하나 있습니다 娘が一人います 

です・ます 

否定 

過去 

딸입니다(딸이에요) 

딸이 아닙니다(딸이 아니에요) 

딸이었습니다(딸이었어요) 

딸이 귀엽습니다 娘が可愛いです 

딸이 작아요 娘が小さいです 

□□□【106】 스마트폰 スマートフォン 스마트폰을 샀습니다 スマートフォンを買いました 

です・ます 

否定 

過去 

스마트폰입니다(스마트폰이에요) 

스마트폰이 아닙니다(스마트폰이 아니에요) 

스마트폰이었습니다(스마트폰이었어요) 

스마트폰은 어렵습니다 スマートフォンは難しいです 

스마트폰이 커요 スマートフォンが大きいです 

□□□【107】 바다 海 바다가 깨끗해요 海がきれいです 

です・ます 

否定 

過去 

바다입니다(바다예요) 

바다가 아닙니다(바다가 아니에요) 

바다였습니다(바다였어요) 

저는 산보다 바다를 좋아해요 私は山より海が好きです 

바다가 무서워요 海が恐いです 

□□□【108】 노래 歌 노래를 부릅니다 歌を歌います 

です・ます 

否定 

過去 

노래입니다(노래예요) 

노래가 아닙니다(노래가 아니에요) 

노래였습니다(노래였어요) 

이 노래를 좋아합니다 この歌が好きです 

이 노래 알아요? この歌、知っていますか？ 

□□□【109】 사월 4 月 사월은 봄입니다 4 月は春です 

です・ます 

否定 

過去 

사월입니다(사월이에요) 

사월이 아닙니다(사월이 아니에요) 

사월이었습니다(사월이었어요) 

사월은 따뜻합니다 4 月は暖かいです 

일본은 사월에 입학합니다 日本は 4 月に入学します 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【110】 밥 ご飯 밥을 먹습니다 ご飯を食べます 

です・ます 

否定 

過去 

밥입니다(밥이에요) 

밥이 아닙니다(밥이 아니에요) 

밥이었습니다(밥이었어요) 

밥 먹었어요? ご飯食べましたか？ 

밥을 먹고 싶지 않습니다 ご飯を食べたくありません 

□□□【111】 다리 脚 다리가 깁니다 脚が長いです 

です・ます 

否定 

過去 

다리입니다(다리예요) 

다리가 아닙니다(다리가 아니에요) 

다리였습니다(다리였어요) 

다리가 예뻐요 脚が綺麗です 

다리가 두껍습니까? 脚が太いですか？ 

□□□【112】 야구 野球 야구를 좋아하세요? 野球が好きですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

야구입니다(야구예요) 

야구가 아닙니다(야구가 아니에요) 

야구였습니다(야구였어요) 

저는 야구를 정말 좋아합니다 私は野球が本当に好きです 

야구 선수가 꿈입니다 野球選手が夢です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

【DAY 5】 113～140    

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【113】 시장 市場 시장에 가요 市場に行きます 

です・ます 

否定 

過去 

시장입니다(시장이에요) 

시장이 아닙니다(시장이 아니에요) 

시장이었습니다(시장이었어요) 

이 시장은 야채가 쌉니다 この市場は野菜が安いです 

근처에 시장이 없어요 近くに市場がありません 

□□□【114】 씨 さん、氏 잉깅 씨는 한국어 선생님이에요 いんぎんさんは韓国語先生です 

韓国で「～씨」は、基本的にフルネームと下の名前に付ける。苗字だけ

に「～씨」をつけるのは失礼な言い方になる場合があるため注意が必

要。【例】박 민지씨(〇)、민지 씨(〇)、박 씨(X) 

다케다 씨의 취미는 무엇입니까? 武田さんの趣味は何ですか？ 

야마모토 씨는 남자입니다 山本さんは男性です 

□□□【115】 주스 ジュース 삼촌은 주스를 좋아해요 おじさんはジュースが好きです 

です・ます 

否定 

過去 

주스입니다(주스예요) 

주스가 아닙니다(주스가 아니에요) 

주스였습니다(주스였어요) 

오렌지 주스를 마시고 싶습니다 オレンジジュースを飲みたいです 

주스를 싫어합니까? ジュースが嫌いですか？ 

□□□【116】 치마 スカート 치마가 짧습니다 スカートが短いです 

です・ます 

否定 

過去 

치마입니다(치마예요) 

치마가 아닙니다(치마가 아니에요) 

치마였습니다(치마였어요) 

치마가 깁니다 スカートが長いです 

오늘은 치마를 입었어요 今日はスカートを履きました 

□□□【117】 재미있다 面白い 한국어가 재미있습니까? 韓国語が面白いですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

재미있습니다(재미있어요) 

재미있지 않습니다(재미있지 않아요)  

재미있었습니다(재미있었어요) 

이 드라마는 재미있어요 このドラマは面白いです 

제 친구는 재미있습니다 私の友だちは面白いです 



 

 

  

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【118】 옷 服 어제 옷을 샀어요 昨日服を買いました 

です・ます 

否定 

過去 

옷입니다(옷이에요) 

옷이 아닙니다(옷이 아니에요) 

옷이었습니다(옷이었어요) 

집에 옷이 많습니다 家に服が多いです 

옷이 비쌉니다 服が高いです 

□□□【119】 한국 韓国 내일 친구와 한국에 가요 明日友だちと韓国に行きます 

です・ます 

否定 

過去 

한국입니다(한국이에요) 

한국이 아닙니다(한국이 아니에요) 

한국이었습니다(한국이었어요) 

작년에 한국에 갔습니다 昨年、韓国に行きました 

언제 한국에 가세요? いつ韓国に行きますか？ 

□□□【120】 여행 旅行 여행은 피곤합니다 旅行は疲れます 

です・ます 

否定 

過去 

여행입니다(여행이에요) 

여행이 아닙니다(여행이 아니에요) 

여행이었습니다(여행이었어요) 

여행은 팔월에 가요? 旅行は 8 月に行きますか？ 

지금 여행 중입니다 今旅行中です 

□□□【121】 아뇨 いいえ 
가: 숙제 했어요? 

나: 아뇨, 아직이요 

あ:宿題しましたか？ 

い:いいえ、まだです 

です・ます 

否定 

過去 

「아뇨」は「아니오」の略語 

가: 밥 먹었습니까? 

나: 아뇨, 안 먹었습니다 

あ:ご飯食べましたか？ 

い:いいえ、食べませんでした 

가: 공부하고 있어요? 

나: 아뇨, 놀고 있어요 

あ:勉強していますか？ 

い:いいえ、遊んでいます 

□□□【122】 대학 大学 딸이 대학에 입학했습니다 娘が大学に入学しました 

です・ます 

否定 

過去 

대학입니다(대학이에요) 

대학이 아닙니다(대학이 아니에요) 

대학이었습니다(대학이었어요) 

도쿄 대학은 유명합니다 東京大学は有名です 

집에서 대학까지 멉니다 家から大学まで遠いです 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【123】 전화 電話 집에 전화가 없습니다 家に電話がありません 

です・ます 

否定 

過去 

전화입니다(전화예요) 

전화가 아닙니다(전화가 아니에요) 

전화였습니다(전화였어요) 

전화번호를 알려주세요 電話番号を教えてください 

다나카 씨에게 전화가 왔습니다 田中さんから電話が来ました 

□□□【124】 방 部屋 방이 좁습니다 部屋が狭いです 

です・ます 

否定 

過去 

방입니다(방이에요) 

방이 아닙니다(방이 아니에요) 

방이었습니다(방이었어요) 

주말에 방을 청소합니다 週末に部屋を掃除します 

방이 네 개 있습니다 部屋が 4 つあります 

□□□【125】 밑 下、底 산 밑에 마을이 있어요? 山の下に町がありますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

밑입니다(밑이에요) 

밑이 아닙니다(밑이 아니에요) 

밑이었습니다(밑이었어요) 

발 밑에 돈이 있습니다 足の下にお金があります 

고양이가 책상 밑에 있습니까? 猫が机の下にいますか？ 

□□□【126】 이번 주 今週 이번 주는 바쁩니다 今週は忙しいです 

です・ます 

否定 

過去 

이번 주입니다(이번 주예요) 

이번 주가 아닙니다(이번 주가 아니에요) 

이번 주였습니다(이번 주였어요) 

이번 주에 시험이 있어요? 今週、試験がありますか？ 

이번 주 수요일에 일본에 갑니다 今週の水曜日に日本に行きます 

□□□【127】 유월 6 月 유월부터 더워요 6 月から暑いです 

です・ます 

否定 

過去 

유월입니다(유월이에요) 

유월이 아닙니다(유월이 아니에요) 

유월이었습니다(유월이었어요) 

유월에 홋카이도로 여행을 갑니다 6 月に北海道へ旅行に行きます 

유월에 시험이 있지요? 6 月に試験があるでしょう？ 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【128】 아내 妻 제 아내는 예뻐요 私の妻は綺麗です 

です・ます 

否定 

過去 

아내입니다(아내예요) 

아내가 아닙니다(아내가 아니에요) 

아내였습니다(아내였어요) 

아내는 중국 사람이에요 妻は中国人です 

아내와 어디서 만났습니까? 妻とどこで会いましたか？ 

□□□【129】 지금 今 지금은 무엇을 하고 있습니까? 今は何をしていますか？ 

です・ます 

疑問 

否定 

지금입니다(지금이에요) 

지금입니까?(지금이에요?) 

지금이 아닙니다(지금이 아니에요) 

지금 어디에 있어요? 今どこにいますか？ 

지금 만날까요? 今会いましょうか？ 

□□□【130】 저 あの 저 사람은 저의 남편입니다 あの人は私の夫です 

    
저 책을 읽고 싶어요 あの本が読みたいです 

저 드라마를 좋아합니까? あのドラマが好きですか？ 

□□□【131】 저기 あそこ 저기에 집이 있어요 あそこに家があります 

です・ます 

疑問 

否定 

저기입니다(저기예요) 

저기입니까?(저기예요?) 

저기가 아닙니다(저기가 아니에요) 

저기에 뭐가 있어요? あそこに何がありますか？ 

저기는 저의 학교입니다 あそこは私の学校です 

□□□【132】 다음 주 来週 다음 주에 아내의 생일이 있습니다 来週妻の誕生日があります 

です・ます 

否定 

過去 

다음 주입니다(다음 주예요) 

다음 주가 아닙니다(다음 주가 아니에요) 

다음 주였습니다(다음 주였어요) 

다음 주에 한국어 수업이 있어요? 来週韓国語の授業がありますか？ 

다음 주 화요일에 여행을 갑니다 来週の火曜日に旅行に行きます 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【133】 같다 同じだ 저와 성이 같습니다 私と苗字が同じです 

です・ます 

否定 

過去 

같습니다(같아요) 

같지 않습니다(같지 않아요)  

같았습니다(같았어요) 

색이 같습니까? 色が同じですか？ 

남편과 회사가 같아요 夫と会社が同じです 

□□□【134】 드라마 ドラマ 드라마가 재미없습니다 ドラマが面白くありません 

です・ます 

疑問 

否定 

드라마입니다(드라마예요) 

드라마입니까?(드라마예요?) 

드라마가 아닙니다(드라마가 아니에요) 

한국 드라마가 인기예요 韓国ドラマが人気です 

무슨 드라마가 인기입니까? 何のドラマが人気ですか？ 

□□□【135】 우리나라 我が国 우리나라의 미래 我が国の未来 

です・ます 

否定 

過去 

우리나라입니다(우리나라예요) 

우리나라가 아닙니다(우리나라가 아니에요) 

우리나라였습니다(우리나라였어요) 

우리나라의 문화 我が国の文化 

우리나라를 좋아합니다 我が国が好きです 

□□□【136】 식사 食事 식사하셨습니까? 食事なさいましたか？ 

です・ます 

否定 

過去 

식사입니다(식사예요) 

식사가 아닙니다(식사가 아니에요) 

식사였습니다(식사였어요) 

식사를 합니다 食事をします 

주말에 가족과 식사를 했어요 週末に家族と食事をしました 

□□□【137】 이름 名前 이름이 무엇입니까? お名前は何ですか？ 

です・ます 

疑問 

否定 

이름입니다(이름이에요) 

이름입니까?(이름이에요?) 

이름이 아닙니다(이름이 아니에요) 

제 이름은 잉깅이에요 私の名前はいんぎんです 

당신의 이름을 알려주세요 あなたの名前を教えてください 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【138】 남동생 弟 오카다 씨는 남동생이 있습니까? 岡田さんは弟がいますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

남동생입니다(남동생이에요) 

남동생이 아닙니다(남동생이 아니에요) 

남동생이었습니다(남동생이었어요) 

남동생이 두 명 있습니다 弟が 2 人います 

저는 남동생이 없어요 私は弟がいません 

□□□【139】 화요일 火曜日 화요일에 약속이 있습니다 火曜日に約束があります 

です・ます 

否定 

過去 

화요일입니다(화요일이에요) 

화요일이 아닙니다(화요일이 아니에요) 

화요일이었습니다(화요일이었어요) 

화요일에 수업이 있어요 火曜日に授業があります 

화요일은 바빠요? 火曜日は忙しいですか？ 

□□□【140】 사람 人 이 사람을 사랑합니다 この人を愛します 

です・ます 

否定 

過去 

사람입니다(사람이에요) 

사람이 아닙니다(사람이 아니에요) 

사람이었습니다(사람이었어요) 

이 사람은 누구예요? この人は誰ですか？ 

그 사람을 알아요? その人を知っていますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

【DAY 6】 141～168   

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【141】 일본 사람 日本人 저는 일본 사람입니다 私は日本人です 

です・ます 

否定 

過去 

일본 사람입니다(일본 사람이에요) 

일본 사람이 아닙니다(일본 사람이 아니에요) 

일본 사람이었습니다(일본 사람이었어요) 

저의 할아버지는 일본 사람입니다 私のおじいさんは日本人です 

일본 사람과 친구가 되고 싶어요 日本人と友だちになりたいです 

□□□【142】 선생님 先生 선생님, 질문이 있습니다 先生、質問があります 

です・ます 

否定 

過去 

선생님입니다(선생님이에요) 

선생님이 아닙니다(선생님이 아니에요) 

선생님이었습니다(선생님이었어요) 

선생님 감사합니다 先生、ありがとうございます 

고등학교 선생님은 친절했어요 高校の先生は親切でした 

□□□【143】 사 四 사 분 남았습니다 4 分残りました 

  

【使用例】 

사년(四年), 사월(四月), 사일(四日), 사층(四階), 

사번(四番), 사분(四分)など  

사 번 채널을 보고 있어요 4 番チャンネルを見ています 

아기가 사 월에 태어났습니다 赤ちゃんが 4 月に生まれました 

□□□【144】 이번 今回 이번 시험은 어려웠습니다 今回の試験は難しかったです 

    
이번 여행이 기대돼요 今回の旅行が楽しみです 

이번에 처음 만났습니다 今回初めて会いました 

□□□【145】 축구 サッカー 축구를 좋아했어요 サッカーが好きでした 

です・ます 

否定 

過去 

축구입니다(축구예요) 

축구가 아닙니다(축구가 아니에요) 

축구였습니다(축구였어요) 

축구를 보러 갔습니다 サッカーを見にいきました 

축구는 잘 모릅니다 サッカーはよく分かりません 



 

 

  

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【146】 식당 食堂 이 식당은 외국인에게 인기가 있어요 この食堂は外国人に人気があります 

です・ます 

否定 

過去 

식당입니다(식당이에요) 

식당이 아닙니다(식당이 아니에요) 

식당이었습니다(식당이었어요) 

이 식당은 무슨 요리가 맛있습니까? この食堂は何の料理が美味しいですか？ 

이 식당은 불고기가 유명해요 この食堂はプルコギが有名です 

□□□【147】 아주 とても、非常に 아주 즐거웠습니다 とても楽しかったです 

    

이 식당의 냉면이 아주 맛있어요 この食堂の冷麺がとても美味しいです 

아주 힘들었습니다 非常に大変でした 

□□□【148】 요리 料理 저는 요리를 잘합니다 私は料理が上手です 

です・ます 

否定 

過去 

요리입니다(요리예요) 

요리가 아닙니다(요리가 아니에요) 

요리였습니다(요리였어요) 

여동생은 요리를 못합니다 妹は料理が下手です 

한국 요리를 좋아합니까? 韓国料理が好きですか？ 

□□□【149】 예 はい 
가: 내일 회의가 있습니까? 

나: 예, 회의가 있습니다 

あ：明日会議がありますか？ 

い：はい、会議があります 

  「예」と「네」は同じ意味 

가: 오늘 약속이 없습니까? 

나: 예, 약속이 없습니다 

あ：今日約束がありませんか？ 

い：はい、約束がありません 

가: 잘 부탁드립니다 

나: 예, 잘 부탁드려요 

あ：よろしくお願いします 

い：はい、よろしくお願いします 

□□□【150】 산 山 일본의 후지산은 유명해요 日本の富士山は有名です 

です・ます 

否定 

過去 

산입니다(산이에요) 

산이 아닙니다(산이 아니에요) 

산이었습니다(산이었어요) 

산에 왜 갔습니까? 山にはなぜ行きましたか？ 

집 앞에 산이 있어요 家の前に山があります 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【151】 놓다 置く 여기 놓아 주세요 ここに置いてください 

です・ます 

否定 

過去 

놓습니다(놓아요) 

놓지 않습니다(놓지 않아요)  

놓았습니다(놓았어요) 

책상 위에 시계를 놓았습니다 机の上に時計を置きました 

저기에는 무엇을 놓을까요? あそこには何を置きましょうか？ 

□□□【152】 학교 学校 학교 옆에 은행이 있습니까? 学校の前に銀行がありますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

학교입니다(학교예요) 

학교가 아닙니다(학교가 아니에요) 

학교였습니다(학교였어요) 

아들은 지금 학교에 있어요 息子は今学校にいます 

내일부터 학교에 가요 明日から学校に行きます 

□□□【153】 약 薬 약을 먹습니다 薬を飲みます 

です・ます 

否定 

過去 

약입니다(약이에요) 

약이 아닙니다(약이 아니에요) 

약이었습니다(약이었어요) 

매일 약을 먹으세요 毎日薬を飲んでください 

약을 먹고 싶지 않습니다 薬を飲みたくありません 

□□□【154】 돈 お金 통장에 돈이 없어요 通帳にお金がありません 

です・ます 

否定 

過去 

돈입니다(돈이에요) 

돈이 아닙니다(돈이 아니에요) 

돈이었습니다(돈이었어요) 

돈을 많이 벌고 싶어요 お金をたくさん稼ぎたいです 

돈을 전부 썼어요 お金を全部使いました 

□□□【155】 나라 国 어느 나라 사람입니까? どの国の人ですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

나라입니다(나라예요) 

나라가 아닙니다(나라가 아니에요) 

나라였습니다(나라였어요) 

이 나라는 빵이 유명해요 この国はパンが有名です 

어느 나라에 가고 싶어요? どの国に行きたいですか？ 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【156】 없다 ない、いない 이 사이즈는 없습니까? このサイズはありませんか？ 

です・ます 

否定 

過去 

없습니다(없어요) 

있습니다(있어요) ※ある・いる:없다 

없었습니다(없었어요) 

교실 안에 아무도 없어요 教室の中に誰もいません 

시간이 없습니다 時間がありません 

□□□【157】 여자 女、女子 여자 화장실은 어디에 있어요? 女子トイレはどこにありますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

여자입니다(여자예요) 

여자가 아닙니다(여자가 아니에요) 

여자였습니다(여자였어요) 

여자 고등학교에 다니고 있습니다 女子高校に通っています 

여자 배구를 좋아합니다 女子バレーボールが好きです 

□□□【158】 이월 2 月 이월은 휴일이 없어요 2 月は休日がありません 

です・ます 

否定 

過去 

이월입니다(이월이에요) 

이월이 아닙니다(이월이 아니에요) 

이월이었습니다(이월이었어요) 

이월은 춥습니다 2 月は寒いです 

이월에 결혼 기념일이 있어요 2 月に結婚記念日があります 

□□□【159】 구 九 구 번 손님 계세요? 9 番のお客様いらっしゃいますか？ 

  

【使用例】 

구년(九年), 구월(九月), 구일(九日), 구층(九階), 

구번(九番), 구분(九分)など  

드라마 구 화를 보고 있어요 ドラマの 9 話を見ています 

구와 십을 더하세요 9 と 10 を足してください 

□□□【160】 이번 달 今月 이번 달은 월급이 적습니다 今月は給料が少ないです 

です・ます 

否定 

過去 

이번 달입니다(이번 달이에요) 

이번 달이 아닙니다(이번 달이 아니에요) 

이번 달이었습니다(이번 달이었어요) 

이번 달에 결혼 사진을 찍었어요 今月結婚写真を撮りました 

이번 달이 제일 바빠요 今月が一番忙しいです 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【161】 만나다 会う 언제 만납니까? いつ会いますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

만납니다(만나요) 

만나지 않습니다(만나지 않아요)  

만났습니다(만났어요) 

어디서 만날까요? どこで会いましょうか？ 

빨리 만나고 싶어요 早く会いたいです 

□□□【162】 냉면 冷麺 냉면을 좋아합니다 冷麺が好きです 

です・ます 

否定 

過去 

냉면입니다(냉면이에요) 

냉면이 아닙니다(냉면이 아니에요) 

냉면이었습니다(냉면이었어요) 

냉면은 어디서 팔아요? 冷麺はどこで売りますか？ 

갈비와 냉면을 같이 먹어요 カルビと冷麺を一緒に食べます 

□□□【163】 국 スープ 국을 만들고 있습니다 スープを作っています 

です・ます 

否定 

過去 

국입니다(국이에요) 

국이 아닙니다(국이 아니에요) 

국이었습니다(국이었어요) 

밥과 국을 준비했습니다 ご飯とスープを用意しました 

국이 뜨거워요 スープが熱いです 

□□□【164】 고맙다 ありがたい 고맙습니다 ありがとうございます 

です・ます 

否定 

過去 

고맙습니다(고마워요) 

고맙지 않습니다(고맙지 않아요)  

고마웠습니다(고마웠어요) 

정말 고마워요 本当にありがとうございます 

무엇이 고맙습니까? 何がありがたいですか？ 

□□□【165】 아니다 違う、ではない 저는 의사가 아닙니다 私は医者ではありません 

です・ます 

疑問 

過去疑問 

아닙니다(아니에요) 

아닙니까?(아니에요?) 

아니었습니까?(아니었어요?) 

언니는 학생이 아니에요 姉は学生ではありません 

가: 모리 씨는 영국 사람이에요? 

나: 아니에요 

あ：森さんはイギリス人ですか？ 

い：違います 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【166】 또 また 또 만나요 また会いましょう 

    

그 가게에 또 갔어요 そのお店にまた行きました 

또 술을 마시고 있습니다 また酒を飲んでいます 

□□□【167】 의사 医者 아버지는 의사입니다 父は医者です 

です・ます 

否定 

過去 

의사입니다(의사예요) 

의사가 아닙니다(의사가 아니에요) 

의사였습니다(의사였어요) 

의사가 되고 싶어요 医者になりたいです 

어머니가 의사와 이야기를 하고 있어요 母が医者と話をしています 

□□□【168】 팔월 8 月 팔월에 제 생일이 있어요 8 月に私の誕生日があります 

です・ます 

否定 

過去 

팔월입니다(팔월이에요) 

팔월이 아닙니다(팔월이 아니에요) 

팔월이었습니다(팔월이었어요) 

팔월에 친구와 바다에 갑니다 8 月に友だちと海に行きます 

이번 달은 팔월이에요 今月は 8 月です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

【DAY 7】 169～196   

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【169】 취미 趣味 취미가 무엇입니까? 趣味は何ですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

취미입니다(취미예요) 

취미가 아닙니다(취미가 아니에요) 

취미였습니다(취미였어요) 

제 취미는 요리입니다 私の趣味は料理です 

아내의 취미는 요가예요 妻の趣味はヨガです 

□□□【170】 우리 我々、私たち 우리가 이겼습니다 我々が勝ちました 

    

우리가 발견했어요 私たちが発見しました 

우리는 괜찮아요 私たちは大丈夫です 

□□□【171】 칠 七 칠월 칠일은 무슨 날이에요? 7 月 7 日は何の日ですか？ 

  

【使用例】 

칠년(七年), 칠월(七月), 칠일(七日), 칠층(七階), 

칠번(七番), 칠분(七分)など  

칠석입니다 七夕です 

잠시 후 칠 번 버스가 도착합니다 まもなく 7 番バスが到着します 

□□□【172】 토요일 土曜日 토요일에 술을 마셨어요 土曜日に酒を飲みました 

です・ます 

否定 

過去 

토요일입니다(토요일이에요) 

토요일이 아닙니다(토요일이 아니에요) 

토요일이었습니다(토요일이었어요) 

토요일에도 일을 합니까? 土曜日にも仕事をしますか？ 

토요일에 가족과 여행을 갑니다 土曜日に家族と旅行に行きます 

□□□【173】 할머니 おばあさん 저는 할머니를 사랑해요 私はおばあさんを愛しています 

です・ます 

否定 

過去 

할머니입니다(할머니예요) 

할머니가 아닙니다(할머니가 아니에요) 

할머니였습니다(할머니였어요) 

할머니가 이 빵을 만들었어요 おばあさんがこのパンを作りました 

할머니는 어디에 삽니까? おばあさんはどこに住んでいますか？ 



 

 

  

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【174】 여동생 妹 여동생은 대학생입니다 妹は大学生です 

です・ます 

否定 

過去 

여동생입니다(여동생이에요) 

여동생이 아닙니다(여동생이 아니에요) 

여동생이었습니다(여동생이었어요) 

여동생의 생일은 유월이에요 妹の誕生日は 6 月です 

주말에 여동생과 놀았어요 週末に妹と遊びました 

□□□【175】 전철 電車 전철로 갈까요? 電車で行きましょうか？ 

です・ます 

否定 

過去 

전철입니다(전철이에요) 

전철이 아닙니다(전철이 아니에요) 

전철이었습니다(전철이었어요) 

약속 장소까지 전철로 가요 約束の場所まで電車で行きます 

잠시 후 전철이 도착합니다 まもなく電車が到着します 

□□□【176】 차 車 도로에 차가 많습니다 道路に車が多いです 

です・ます 

否定 

過去 

차입니다(차예요) 

차가 아닙니다(차가 아니에요) 

차였습니다(차였어요) 

차가 두 대 있어요 車が 2 台あります 

작년에 차를 샀어요 去年車を買いました 

□□□【177】 고양이 猫 집 앞에 고양이가 있어요 家の前に猫がいます 

です・ます 

否定 

過去 

고양이입니다(고양이예요) 

고양이가 아닙니다(고양이가 아니에요) 

고양이였습니다(고양이였어요) 

고양이를 키웁니다 猫を飼います 

고양이보다 강아지를 좋아합니다 猫より犬が好きです 

□□□【178】 언제 いつ 언제 갈까요? いつ行きましょうか？ 

疑問 

過去疑問 

언제입니까?(언제예요?) 

언제였습니까?(언제였어요?) 

결혼식은 언제예요? 結婚式はいつですか？ 

미국에는 언제 갔습니까? アメリカにはいつ行きましたか？ 

 



 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【179】 보내다 送る 편지를 보냅니다 手紙を送ります 

です・ます 

否定 

過去 

보냅니다(보내요) 

보내지 않습니다(보내지 않아요)  

보냈습니다(보냈어요) 

돈을 보냈어요 お金を送りました 

메일을 보내 주세요 メールを送ってください 

□□□【180】 앞 前 카페 앞에 누가 있습니까? カフェの前に誰がいますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

앞입니다(앞이에요) 

앞이 아닙니다(앞이 아니에요) 

앞이었습니다(앞이었어요) 

편의점 앞에 지하철 역이 있습니다 コンビニの前に地下鉄駅があります 

앞이 안 보여요 前が見えません 

□□□【181】 반갑다 出会って嬉しい 만나서 반갑습니다 お会いできて嬉しいです 

  

お会いできて嬉しいです：반갑습니다(반가워요) 

お会いできて嬉しかったです：만나서 

반가웠습니다(만나서 반가웠어요) 

저도 만나서 반가워요 私もお会いできて嬉しいです 

만나서 정말 반갑습니다 お会いできてとても嬉しいです 

□□□【182】 내일 明日 내일도 약속이 있습니까? 明日も約束がありますか？ 

    
내일은 회사에 가요 明日は会社に行きます 

내일은 쉽니다 明日は休みます 

□□□【183】 정말 本当、本当に 정말이에요? 本当ですか？ 

    

정말 좋아요 本当にいいです 

정말 맛있어요 本当に美味しいです 

 

 



 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【184】 시간 時間 도착 시간을 알려주세요 到着時間を教えてください 

です・ます 

否定 

過去 

시간입니다(시간이에요) 

시간이 아닙니다(시간이 아니에요) 

시간이었습니다(시간이었어요) 

출발 시간은 언제예요? 出発時間はいつですか？ 

시간을 주세요 時間をください 

□□□【185】 고기 肉 딸은 고기를 좋아해요 娘は肉が好きです 

です・ます 

否定 

過去 

고기입니다(고기예요) 

고기가 아닙니다(고기가 아니에요) 

고기였습니다(고기였어요) 

아들은 고기를 싫어합니다 息子は肉が嫌いです 

이것은 무슨 고기입니까? これは何の肉ですか？ 

□□□【186】 매일 毎日 매일 한국어를 공부합니다 毎日韓国語を勉強します 

    

매일 운동을 해요 毎日運動をします 

여자친구와 매일 만납니까? 彼女とは毎日会いますか？ 

□□□【187】 아이 子ども 아이는 없어요 子どもはいません 

です・ます 

否定 

過去 

아이입니다(아이예요) 

아이가 아닙니다(아이가 아니에요) 

아이였습니다(아이였어요) 

아이가 둘 있어요 子どもが 2 人います 

아이가 울고 있습니다 子どもが泣いています 

□□□【188】 어제 昨日 어제 몇 시에 잤어요? 昨日何時に寝ましたか？ 

    

어제 부모님과 외식했어요 昨日両親と外食しました 

어제 누구와 놀았습니까? 昨日誰と遊びましたか？ 

 

 



 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【189】 아버지 父 아버지는 회사원입니다 父は会社員です 

です・ます 

否定 

過去 

아버지입니다(아버지예요) 

아버지가 아닙니다(아버지가 아니에요) 

아버지였습니다(아버지였어요) 

아버지와 같이 여행을 갔어요 父と一緒に旅行に行きました 

아버지는 어디에 계십니까? 父はどこにいらっしゃいますか？ 

□□□【190】 볼펜 ボールペン 볼펜으로 이름을 써요 ボールペンで名前を書きます 

です・ます 

否定 

過去 

볼펜입니다(볼펜이에요) 

볼펜이 아닙니다(볼펜이 아니에요) 

볼펜이었습니다(볼펜이었어요) 

볼펜을 빌려주세요 ボールペンを貸してください 

볼펜 있습니까? ボールペンありますか？ 

□□□【191】 하나 一、一つ 하나만 알려주세요 一つだけ教えてください 

  

【使用例】 

한개(一個), 한번(一度), 한마리(一匹), 한장(一枚), 

한대(一台), 한권(一冊)など  

찍습니다. 하나, 둘, 셋 撮ります。一、二、三 

식탁 위에 사과가 하나 있습니다 食卓の上にリンゴが一つあります 

□□□【192】 사다 買う 겨울 옷을 샀습니다 冬の服を買いました 

です・ます 

否定 

過去 

샀습니다(샀어요) 

사지 않습니다(사지 않아요)  

샀습니다(샀어요) 

시계를 사고 싶습니다 時計が買いたいです 

책을 사요 本を買います 

□□□【193】 한국말 韓国語 한국말 할 수 있습니까? 韓国語できますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

한국말입니다(한국말이에요) 

한국말이 아닙니다(한국말이 아니에요) 

한국말이었습니다(한국말이었어요) 

한국말 잘하시네요 韓国語がお上手ですね 

한국말을 못해요 韓国語ができません 

 

 



 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【194】 대학교 大学(総合大学) 대학교가 넓습니다 大学が広いです 

です・ます 

否定 

過去 

대학교입니다(대학교예요) 

대학교가 아닙니다(대학교가 아니에요) 

대학교였습니다(대학교였어요) 

대학교는 어디에 있습니까? 大学はどこにありますか？ 

대학교는 시즈오카에 있어요 大学は静岡にあります 

□□□【195】 안 中、内 병실 안에서 전화를 해요? 病室の中で電話をしますか？ 

にあります 

にありますか? 

にありました 

안에 있습니다(안에 있어요) 

안에 있습니까?(안에 있어요?) 

안에 있었습니다(안에 있었어요) 

반지는 상자 안에 있습니다 指輪は箱の中にあります 

그 안에 뭐가 있어요? その中に何がありますか？ 

□□□【196】 삼 三 삼 일 걸렸어요 三日かかりました 

  

【使用例】 

삼년(三年), 삼월(三月), 삼일(三日), 삼층(三階), 

삼번(三番), 삼분(三分)など  

삼 점 받았어요 三点もらいました 

삼겹살을 먹고 싶어요 三枚肉(バラ肉)が食べたいです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

【DAY 8】 197～224   

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【197】 네 はい 
가: 정말 잉깅 씨예요? 

나: 네, 그렇습니다 

あ：本当にいんぎんさんですか？ 

い：はい、そうです 

  「네」と「예」は同じ意味 

가: 학생입니까? 

나: 네, 저는 학생입니다 

あ：学生ですか？ 

い：はい、私は学生です 

가: 스키야키를 좋아해요? 

나: 네, 정말 좋아해요 

あ：すき焼きが好きですか？ 

い：はい、本当に好きです 

□□□【198】 도서관 図書館 도서관에서 책을 읽습니다 図書館で本を読みます 

です・ます 

否定 

過去 

도서관입니다(도서관이에요) 

도서관이 아닙니다(도서관이 아니에요) 

도서관이었습니다(도서관이었어요) 

집에서 도서관까지 가깝습니다 家から図書館まで近いです 

도서관은 멀지 않습니까? 図書館は遠くありませんか？ 

□□□【199】 집 家 집이 따뜻합니다 家が暖かいです 

です・ます 

否定 

過去 

집입니다(집이에요) 

집이 아닙니다(집이 아니에요) 

집이었습니다(집이었어요) 

집에서 회사까지 멉니다 家から会社まで遠いです 

집을 짓고 있어요 家を建てています 

□□□【200】 보다 見る 그 영화는 언제 봤어요? その映画はいつ見ましたか？ 

です・ます 

否定 

過去 

봅니다(봐요) 

보지 않습니다(보지 않아요)  

봤습니다(봤어요) 

무엇을 보고 있습니까? 何を見ていますか？ 

드라마를 보고 있어요 ドラマを見ています 

  

 

 



 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【201】 저것 あれ 저것은 무엇입니까? あれは何ですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

저것입니다(저거예요) 

저것이 아닙니다(저것이 아니에요) 

저것이었습니다(저것이었어요) 

저것이 컴퓨터예요? あれがコンピュータですか？ 

저것은 시계가 아닙니다 あれは時計ではありません 

□□□【202】 시월 10 月 그 사람과 시월에 만났습니다 その人と 10 月に会いました 

です・ます 

否定 

過去 

시월입니다(시월이에요) 

시월이 아닙니다(시월이 아니에요) 

시월이었습니다(시월이었어요) 

시월에 일본어 시험이 있어요 10 月に日本語試験があります 

시월은 선선합니다 10 月は涼しいです 

□□□【203】 어머니 母 어머니의 성함을 알려주세요 母のお名前を教えてください 

です・ます 

否定 

過去 

어머니입니다(어머니예요) 

어머니가 아닙니다(어머니가 아니에요) 

어머니였습니다(어머니였어요) 

어머니의 고향은 나고야입니다 母の故郷は名古屋です 

어머니는 김치찌개를 좋아합니다 母はキムチチゲが好きです 

□□□【204】 일본 日本 일본에는 몇 번 갔어요? 日本には何回行きましたか？ 

です・ます 

否定 

過去 

일본입니다(일본이에요) 

일본이 아닙니다(일본이 아니에요) 

일본이었습니다(일본이었어요) 

일본 라면을 먹고 싶습니다 日本のラーメンが食べたいです 

형과 일본에 갔습니다 兄と日本に行きました 

□□□【205】 학생 学生 학생입니까? 学生ですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

학생입니다(학생이에요) 

학생이 아닙니다(학생이 아니에요) 

학생이었습니다(학생이었어요) 

저는 학생이 아닙니다 私は学生ではありません 

학생이 되고 싶어요 学生になりたいです 
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□□□【206】 신발 靴、履きもの 신발 사이즈가 작습니다 靴のサイズが小さいです 

です・ます 

否定 

過去 

신발입니다(신발이에요) 

신발이 아닙니다(신발이 아니에요) 

신발이었습니다(신발이었어요) 

신발은 신발장에 넣어 주세요 靴は下駄箱に入れてください 

신발을 찾고 있습니다 靴を探しています 

□□□【207】 목요일 木曜日 목요일 아침에 영어 수업이 있어요 木曜日の朝に英語授業があります 

です・ます 

否定 

過去 

목요일입니다(목요일이에요) 

목요일이 아닙니다(목요일이 아니에요) 

목요일이었습니다(목요일이었어요) 

목요일 밤에 만나요 木曜日の夜に会いましょう 

오늘은 구월 오일 목요일입니다 今日は 9 月 5 日の木曜日です 

□□□【208】 선물 プレゼント 어디에서 선물을 샀습니까? どこでプレゼントを買いましたか？ 

です・ます 

否定 

過去 

선물입니다(선물이에요) 

선물이 아닙니다(선물이 아니에요) 

선물이었습니다(선물이었어요) 

백화점에서 선물을 샀어요 デパートでプレゼントを買いました 

이것은 누구의 선물입니까? これは誰のプレゼントですか？ 

□□□【209】 기분 気分 왜 기분이 안 좋습니까? なぜ気分が悪いですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

기분입니다(기분이에요) 

기분이 아닙니다(기분이 아니에요) 

기분이었습니다(기분이었어요) 

오늘은 기분이 어때요? 今日は気分がどうですか？ 

기분이 정말 좋아요 気分がとてもいいです 

□□□【210】 회사 会社 회사에 가고 있습니다 会社に行っています 

です・ます 

否定 

過去 

회사입니다(회사예요) 

회사가 아닙니다(회사가 아니에요) 

회사였습니다(회사였어요) 

회사는 어디에 있어요? 会社はどこにありますか？ 

회사는 도쿄역 근처에 있습니까? 会社は東京駅の近くにありますか？ 

 

 



 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【211】 메일 メール 어제 메일을 보냈습니다 昨日メールを送りました 

です・ます 

否定 

過去 

메일입니다(메일이에요) 

메일이 아닙니다(메일이 아니에요) 

메일이었습니다(메일이었어요) 

내일까지 메일을 보내주세요 明日までにメールを送ってください 

메일을 받았어요? メールをもらいましたか？ 

□□□【212】 시디 CD 시디를 듣지 않습니다 CD を聞きません 

です・ます 

否定 

過去 

시디입니다(시디예요) 

회사가 아닙니다(시디가 아니에요) 

회사였습니다(시디였어요) 

가수 시디를 샀어요 歌手の CD を買いました 

책에 시디가 들어있습니다 本に CD が入っています 

□□□【213】 오다 来る 어디에서 왔습니까? どこから来ましたか？ 

です・ます 

否定 

過去 

옵니다(와요) 

오지 않습니다(오지 않아요)  

왔습니다(왔어요) 

저는 서울에서 왔어요 私はソウルから来ました 

언제 왔어요? いつ来ましたか？ 

□□□【214】 여기 ここ 여기에서 만날까요? ここで会いましょうか？ 

です・ます 

否定 

過去 

여기입니다(여기예요) 

여기가 아닙니다(여기가 아니에요) 

여기였습니다(여기였어요) 

여기에 가고 싶어요 ここに行きたいです 

여기에 책이 있었어요 ここに本がありました 

□□□【215】 옆 隣、そば 우체국 옆에 뭐가 있어요? 郵便局の隣に何がありますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

옆입니다(옆이에요) 

옆이 아닙니다(옆이 아니에요) 

옆이었습니다(옆이었어요) 

제 옆에 친구가 있습니다 私の隣に友だちがいます 

가방 옆에 컴퓨터가 있어요 カバンの隣にコンピュータがあります 

 

 



 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【216】 십 十 십 초 안에 대답하세요 10 秒以内に答えなさい 

  

【使用例】 

십년(十年), 십월(十月), 십일(十日), 십층(十階), 

십번(十番), 십분(十分)など  

십 분 동안 무엇을 했어요? 10 分間何をしましたか？ 

십 층에 살고 있습니다 10 階に住んでいます 

□□□【217】 은행 銀行 은행에서 통장을 만들어요 銀行で通帳を作ります 

です・ます 

否定 

過去 

은행입니다(은행이에요) 

은행이 아닙니다(은행이 아니에요) 

은행이었습니다(은행이었어요) 

집 근처에 은행이 없습니다 家の近くに銀行がありません 

역 앞에 은행이 있어요 駅の前に銀行があります 

□□□【218】 놀다 遊ぶ 친구와 놀고 있습니다 友だちと遊んでいます 

です・ます 

否定 

過去 

놉니다(놀아요) 

놀지 않습니다(놀지 않아요)  

놀았습니다(놀았어요) 

어디서 놀까요? どこで遊びましょうか？ 

영화를 보면서 놀았어요 映画を見ながら遊びました 

□□□【219】 가을 秋 가을이 왔네요 秋が来ましたね 

です・ます 

否定 

過去 

가을입니다(가을이에요) 

가을이 아닙니다(가을이 아니에요) 

가을이었습니다(가을이었어요) 

벌써 가을이에요 もう秋です 

저는 가을을 가장 좋아해요 私は秋が一番好きです 

□□□【220】 한국어 韓国語 한국어는 어렵습니까? 韓国語は難しいですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

한국어입니다(한국어예요) 

한국어가 아닙니다(한국어가 아니에요) 

한국어였습니다(한국어였어요) 

한국어는 재미있어요 韓国語は面白いです 

한국어를 배우고 있어요 韓国語を習っています 
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□□□【221】 바지 ズボン 신주쿠에서 바지를 샀습니다 新宿でズボンを買いました 

です・ます 

否定 

過去 

바지입니다(바지예요) 

바지가 아닙니다(바지가 아니에요) 

바지였습니다(바지였어요) 

바지가 길어요 ズボンが長いです 

바지는 어디에 있어요? ズボンはどこにありますか？ 

□□□【222】 일하다 働く 카페에서 일합니다 カフェで働きます 

です・ます 

否定 

過去 

일합니다(일해요) 

일하지 않습니다(일하지 않아요)  

일했습니다(일했어요) 

매주 토요일에 일해요 毎週土曜日に働きます 

월요일부터 금요일까지 일합니까? 月曜日から金曜日まで働きますか？ 

□□□【223】 대학생 大学生 대학생이 되고 싶어요 大学生になりたいです 

です・ます 

否定 

過去 

대학생입니다(대학생이에요) 

대학생이 아닙니다(대학생이 아니에요) 

대학생이었습니다(대학생이었어요) 

형은 대학생입니다 兄は大学生です 

올해 대학생이 되었어요 今年大学生になりました 

□□□【224】 불고기 プルコギ 불고기는 달고 맛있어요 プルコギは甘くておいしいです 

です・ます 

否定 

過去 

불고기입니다(불고기예요) 

불고기가 아닙니다(불고기가 아니에요) 

불고기였습니다(불고기였어요) 

불고기를 만들고 싶어요 プルコギを作りたいです 

한국 음식 중에 불고기를 좋아해요 韓国料理の中でプルコギが好きです 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

【DAY 9】 225～252   

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【225】 잘 よく、上手に、十分に 잘 모르겠습니다 よく分かりません 

    

잘 들려요 よく聞こえます 

아이가 밥을 잘 먹어요 子どもがご飯をよく食べます 

□□□【226】 배 お腹 배고파요 お腹空きました 

    

배가 아파요 お腹が痛いです 

배가 나왔네요 お腹が出ましたね 

□□□【227】 오 五 오월에 어버이 날이 있어요 5 月に親の日があります 

  

【使用例】 

오년(五年), 오월(五月), 오일(五日), 오층(五階), 

오번(五番), 오분(五分)など  

오월에 어린이 날도 있어요 5 月にこどもの日もあります 

골든 위크는 오월이에요 ゴールデンウィークは 5 月です 

□□□【228】 아프다 痛い 어디가 아파요? どこが痛いですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

아픕니다(아파요) 

아프지 않습니다(아프지 않아요)  

아팠습니다(아팠어요) 

머리가 아픕니다 頭が痛いです 

언제부터 아팠어요? どこから痛かったですか？ 

□□□【229】 팔 八 집은 팔번지에 있습니다 家は 8 番地にあります 

  

【使用例】 

팔년(八年), 팔월(八月), 팔일(八日), 팔층(八階), 

팔번(八番), 팔분(八分)など  

팔월에 바다에 가고 싶어요 8 月に海に行きたいです 

닭갈비 팔인분 주세요 タッカルビ 8 人前ください 



 

 

  

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【230】 미안하다 すまない 제가 미안해요 私がすみません 

です・ます 

否定 

過去 

미안합니다(미안해요) 

미안하지 않습니다(미안하지 않아요)  

미안했습니다(미안했어요) 

미안합니다 すみません 

그때는 미안했습니다 その時はすみませんでした 

□□□【231】 겨울 冬 겨울보다 여름을 좋아해요 冬より夏が好きです 

です・ます 

否定 

過去 

겨울입니다(겨울이에요) 

겨울이 아닙니다(겨울이 아니에요) 

겨울이었습니다(겨울이었어요) 

겨울을 좋아하세요? 冬が好きですか？ 

한국의 겨울은 일본보다 춥습니다 韓国の冬は日本より寒いです 

□□□【232】 안녕하다 元気だ、無事だ 안녕하세요 お元気ですか 

  
こんにちは：안녕하세요 

お元気でしたか？：안녕하셨어요? 

안녕하셨어요? お元気でしたか？ 

모두 안녕하시지요? 皆、お元気ですか？ 

□□□【233】 더 もっと、さらに 더 주세요 もっとください 

    
더 드실래요? もっと召し上がりますか？ 

더 많이 필요합니다 もっとたくさん要ります 

□□□【234】 친구 友だち 친구가 있어요 友だちがいます 

です・ます 

否定 

過去 

친구입니다(친구예요) 

친구가 아닙니다(친구가 아니에요)  

친구였습니다(친구였어요) 

친구는 미국에 살고 있습니다 友だちはアメリカに住んでいます 

강남역에서 친구를 만납니다 江南駅で友だちに会います 
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□□□【235】 그것 それ 그것은 무엇입니까? それは何ですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

그것입니다(그것이에요) 

그것이 아닙니다(그것이 아니에요) 

그것이었습니다(그것이었어요) 

그것이 책상입니까? それが机ですか？ 

그것은 제 옷입니다 それは私の服です 

□□□【236】 비빔밥 ビビンバ 비빔밥을 먹고 있습니다 ビビンバを食べています 

です・ます 

否定 

過去 

비빔밥입니다(비빔밥이에요) 

비빔밥이 아닙니다(비빔밥이 아니에요) 

비빔밥이었습니다(비빔밥이었어요) 

이 가게에서 비빔밥을 팔고 있어요 このお店でビビンバを売っています 

비빔밥이 맛있어요 ビビンバが美味しいです 

□□□【237】 이것 これ 이것은 무엇입니까? これは何ですか？ 

です・ます 

否定 

過去 

이것입니다(이것이에요) 

이것이 아닙니다(이것이 아니에요) 

이것이었습니다(이것이었어요) 

이것은 일본어 책입니다 これは日本語本です 

이것은 저의 가방이에요 これは私のカバンです 

□□□【238】 오월 5 月 오월에 어린이 날이 있어요 5 月にこどもの日があります 

です・ます 

否定 

過去 

오월입니다(오월이에요) 

오월이 아닙니다(오월이 아니에요) 

오월이었습니다(오월이었어요) 

오월은 휴일이 많아요 ５月は休日が多いです 

오월에는 돈을 많이 씁니다 5 月はお金をたくさん使います 

□□□【239】 서울 ソウル 저는 서울 출신입니다 私はソウル出身です 

です・ます 

否定 

過去 

서울입니다(서울이에요) 

서울이 아닙니다(서울이 아니에요) 

서울이었습니다(서울이었어요) 

서울에는 몇 번 갔어요? ソウルには何回行きましたか？ 

서울은 교통이 편리해요 ソウルは交通が便利です 
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□□□【240】 버스 バス 동대문까지 버스로 가고 싶어요 東大門までバスで行きたいです 

です・ます 

否定 

過去 

버스입니다(버스예요) 

버스가 아닙니다(버스가 아니에요)  

버스였습니다(버스였어요) 

버스로 갈래요? バスで行きますか？ 

버스를 못 탑니다 バスに乗れません 

□□□【241】 오늘 今日 오늘은 날씨가 좋아요 今日は天気がいいです 

です・ます 

否定 

過去 

오늘입니다(오늘이에요) 

오늘이 아닙니다(오늘이 아니에요) 

오늘이었습니다(오늘이었어요) 

오늘 뭐 합니까? 今日は何しますか？ 

오늘이 생일이에요? 今日が誕生日ですか？ 

□□□【242】 텔레비전 テレビ 제가 텔레비전에 나왔어요 私がテレビに出ました 

です・ます 

否定 

過去 

텔레비전입니다(텔레비전이에요) 

텔레비전이 아닙니다(텔레비전이 아니에요) 

텔레비전이었습니다(텔레비전이었어요) 

텔레비전이 고장났습니다 テレビが壊れました 

텔레비전을 보고 있어요 テレビを見ています 

□□□【243】 어디 どこ 지금 어디예요? 今どこですか？ 

にありますか? 

にありましたか? 

어디에 있습니까?(어디에 있어요?) 

어디에 있었습니까?(어디에 있었어요?) 

어디로 갈까요? どこに行きましょうか？ 

어디가 좋습니까? どこがいいですか？ 

□□□【244】 입 口 아기의 입이 작고 귀엽습니다 赤ちゃんの口が小さくてかわいいです 

です・ます 

否定 

過去 

입입니다(입이에요) 

입이 아닙니다(입이 아니에요) 

입이었습니다(입이었어요) 

제 남편은 입이 커요 私の夫は口が大きいです 

친구는 입이 작아요 友だちは口が小さいです 
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□□□【245】 밤 夜 밤이 되었습니다 夜になりました 

です・ます 

否定 

過去 

밤입니다(밤이에요) 

밤이 아닙니다(밤이 아니에요) 

밤이었습니다(밤이었어요) 

저는 밤이 싫어요 私は夜が嫌いです 

밤이 무서워요? 夜が怖いですか？ 

□□□【246】 많이 多く、沢山 많이 먹었어요? たくさん食べましたか？ 

    

역 앞에 사람이 많이 있습니다 駅の前に人がたくさんいます 

책을 많이 읽으세요 本をたくさん読んでください 

□□□【247】 뉴스 ニュース 뉴스 봤어요? ニュース見ましたか？ 

です・ます 

否定 

過去 

뉴스입니다(뉴스예요) 

뉴스가 아닙니다(뉴스가 아니에요)  

뉴스였습니다(뉴스였어요) 

저는 요즘 뉴스를 안 봐요 私は最近ニュースを見ません 

인터넷으로 뉴스를 볼 수 있어요 
インターネットでニュースを 

見ることができます 

□□□【248】 누나 (弟からみた)姉 누나는 몇 명 있어요? 姉は何人いますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

누나입니다(누나예요) 

누나가 아닙니다(누나가 아니에요)  

누나였습니다(누나였어요) 

누나는 두 명 있습니다 姉は 2 人います 

누나는 서른 살입니다 姉は 30 歳です 

□□□【249】 배우다 学ぶ、習う 한국어를 배우고 있습니다 韓国語を習っています 

です・ます 

否定 

過去 

배웁니다(배워요) 

배우지 않습니다(배우지 않아요)  

배웠습니다(배웠어요) 

요즘 무엇을 배우고 싶습니까? 最近何を習っていますか？ 

일 년 전에 요가를 배웠어요 1 年前にヨガを学びました 

 

 



 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【250】 싸다 安い 핸드폰이 싸네요 ケータイが安いですね 

です・ます 

否定 

過去 

쌉니다(싸요) 

싸지 않습니다(싸지 않아요)  

쌌습니다(쌌어요) 

옷이 쌌습니다 服が安かったです 

편의점보다 슈퍼가 싸요 コンビニよりスーパーが安いです 

□□□【251】 물 水 물 마실래요? お水飲みますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

물입니다(물이에요) 

물이 아닙니다(물이 아니에요) 

물이었습니다(물이었어요) 

물 주세요 お水ください 

강아지가 물을 마시고 있어요 子犬が水を飲んでいます 

□□□【252】 가방 カバン 가방이 무겁습니다 カバンが重いです 

です・ます 

否定 

過去 

가방입니다(가방이에요) 

가방이 아닙니다(가방이 아니에요) 

가방이었습니다(가방이었어요) 

명동에서 가방을 샀어요 明洞でカバンを買いました 

가방이 작습니다 カバンが小さいです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

【DAY 10】 253～280   

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【253】 제 私の、自分の 제 꿈은 축구 선수입니다 私の夢はサッカー選手です 

  「제」は「저의」の略語 

제 집이에요 私の家です 

제 가족을 소개합니다 私の家族を紹介します 

□□□【254】 주다 あげる 꽃에 물을 주세요 花に水をあげてください 

です・ます 

否定 

過去 

줍니다(줘요) 

주지 않습니다(주지 않아요)  

줬습니다(줬어요) 

친구에게 선물을 줬어요 友だちにプレゼントをあげました 

과자를 줘도 돼요? お菓子をあげてもいいですか？ 

□□□【255】 김치 キムチ 오이 김치를 먹을 수 있어요? オイキムチを食べられますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

김치입니다(김치예요) 

김치가 아닙니다(김치가 아니에요)  

김치였습니다(김치였어요) 

김치는 맵습니까? キムチは辛いですか？ 

김치는 맵지 않아요 キムチは辛くありません 

□□□【256】 죄송하다 申し訳ない 죄송합니다 申し訳ありません 

    

대단히 죄송합니다 誠に申し訳ございません 

늦어서 죄송해요 遅れて申し訳ありません 

□□□【257】 팔다 売る 사과를 팔아요 リンゴを売ります 

です・ます 

否定 

過去 

팝니다(팔아요) 

팔지 않습니다(팔지 않아요)  

팔았습니다(팔았어요) 

시장에서 고기를 팝니다 市場でお肉を売ります 

담배를 팔지 않습니다 タバコを売りません 



 

 

  

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【258】 눈 目 눈이 예쁘네요 目が綺麗ですね 

です・ます 

否定 

過去 

눈입니다(눈이에요) 

눈이 아닙니다(눈이 아니에요) 

눈이었습니다(눈이었어요) 

어제부터 눈이 아픕니다 昨日から目が痛いです 

눈에 화장을 했어요 目に化粧をしました 

□□□【259】 시계 時計 시계가 고장났습니다 時計が壊れました 

です・ます 

否定 

過去 

시계입니다(시계예요) 

시계가 아닙니다(시계가 아니에요)  

시계였습니다(시계였어요) 

시계가 떨어졌어요 時計が落ちました 

이곳에서 시계를 팔아요? ここで時計を売っていますか？ 

□□□【260】 아주머니 (血縁関係のない)おばさん 아주머니가 빵을 주셨어요 おばさんがパンをくれました 

です・ます 

否定 

過去 

아주머니입니다(아주머니예요) 

아주머니가 아닙니다(아주머니가 아니에요)  

아주머니였습니다(아주머니였어요) 

저기 아주머니에게 물어보세요 あそこのおばさんに聞いてください 

아주머니, 주문이요 おばさん、注文お願いします 

□□□【261】 십일월 11 月 십일월에 눈이 와요? 11 月に雪が降りますか？ 

です・ます 

否定 

過去 

십일월입니다(십일월이에요) 

십일월이 아닙니다(십일월이 아니에요) 

십일월이었습니다(십일월이었어요) 

십일월은 춥지 않아요? 11 月は寒くありませんか？ 

십일월에는 휴일이 없습니다 11 月には休日がありません 

□□□【262】 같이 一緒に 강아지와 같이 살고 있어요 子犬と一緒に住んでいます 

    

같이 먹을까요? 一緒に食べましょうか？ 

지하철 역까지 같이 가요 地下鉄駅まで一緒に行きましょう 

 



 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【263】 달 月、～ヵ月 달이 예쁘네요 月が綺麗ですね 

です・ます 

否定 

過去 

달입니다(달이에요) 

달이 아닙니다(달이 아니에요) 

달이었습니다(달이었어요) 

달이 밝습니다 月が明るいです 

완성까지 두 달 걸립니다 完成まで 2 カ月かかります 

□□□【264】 말 言葉、言語 아기가 말을 배웠어요 赤ちゃんが言葉を学びました 

    

한국말 할 수 있어요? 韓国語できますか？ 

말이 어려워요 言葉が難しいです 

□□□【265】 괜찮다 大丈夫だ 괜찮습니까? 大丈夫ですか？ 

です・ます 

疑問 

過去疑問 

괜찮습니다(괜찮아요) 

괜찮습니까?(괜찮아요?) 

괜찮았습니까?(괜찮았어요?) 

물은 괜찮아요 お水は大丈夫です 

괜찮지 않습니다 大丈夫ではありません 

□□□【266】 다음 달 来月 다음 달에 생일이 있습니다 来月、誕生日があります 

です・ます 

否定 

過去 

다음 달입니다(다음 달이에요) 

다음 달이 아닙니다(다음 달이 아니에요) 

다음 달이었습니다(다음 달이었어요) 

다음 달에 보너스를 받아요? 来月、ボーナスをもらいますか？ 

다음 달에 이사를 합니다 来月引っ越します 

□□□【267】 신문 新聞 오늘 신문을 주세요 今日の新聞をください 

です・ます 

否定 

過去 

신문입니다(신문이에요) 

신문이 아닙니다(신문이 아니에요) 

신문이었습니다(신문이었어요) 

신문이 책상 위에 있습니다 新聞が机の上にあります 

신문 기사를 씁니다 新聞記事を書きます 

 

 



 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【268】 컴퓨터 コンピュータ 컴퓨터를 샀습니다 コンピュータを買いました 

です・ます 

否定 

過去 

컴퓨터입니다(컴퓨터예요) 

컴퓨터가 아닙니다(컴퓨터가 아니에요)  

컴퓨터였습니다(컴퓨터였어요) 

컴퓨터로 게임을 합니다 コンピュータでゲームをします 

컴퓨터를 고쳤어요 コンピュータを直しました 

□□□【269】 요일 曜日 월요일입니다 月曜日です 

  

何曜日ですか？：무슨 요일입니까? 

(무슨 요일이에요?) 

何曜日でしたか？：무슨 요일이었습니까? 

(무슨 요일이었어요?) 

오늘은 무슨 요일이에요? 今日は何曜日ですか？ 

화요일에는 약속이 있어요 火曜日には約束があります 

□□□【270】 맛있다 美味しい 너무 맛있어요 とても美味しいです 

です・ます 

否定 

過去 

맛있습니다(맛있어요) 

맛없습니다(맛없어요)※まずい：맛없다[마덥다]  

맛있었습니다(맛있었어요) 

이 가게는 우동이 맛있습니다 このお店はうどんが美味しいです 

저 소스가 더 맛있어요 あのソースがもっと美味しいです 

□□□【271】 비 雨 오늘은 비가 옵니다 今日は雨が降ります 

です・ます 

否定 

過去 

비입니다(비예요) 

비가 아닙니다(비가 아니에요)  

비였습니다(비였어요) 

내일도 비가 와요? 明日も雨が降りますか？ 

비를 맞았어요 雨に打たれました 

□□□【272】 술 酒 술에 취했어요 お酒に酔いました 

です・ます 

否定 

過去 

술입니다(술이에요) 

술이 아닙니다(술이 아니에요) 

술이었습니다(술이었어요) 

오늘은 술이 답니다 今日は酒が甘いです 

술을 많이 마셨어요 酒をたくさん飲みました 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【273】 일 一 일 분 뒤에 버스가 도착합니다 1 分後にバスが到着します 

  

【使用例】 

일년(一年), 일월(一月), 일일(一日), 일층(一階), 

일번(一番), 일분(一分)など  

일일 이용권을 샀어요 1 日利用券を買いました 

일박 이일로 여행을 가요 1 泊 2 日で旅行に行きます 

□□□【274】 의자 椅子 의자에 앉으세요 椅子に座ってください 

です・ます 

否定 

過去 

의자입니다(의자예요) 

의자가 아닙니다(의자가 아니에요)  

의자였습니다(의자였어요) 

의자가 넘어졌어요 椅子が倒れました 

의자 아래에 쓰레기가 있어요 椅子の下にごみがあります 

□□□【275】 누구 誰 누구세요? 誰ですか？ 

疑問 

過去疑問 

누구입니까?(누구예요?) 

누구였습니까?(누구였어요?) 

이 모자는 누구의 모자입니까? この帽子は誰の帽子ですか？ 

누구의 강아지예요? 誰の子犬ですか？ 

□□□【276】 빵 パン 메론빵을 좋아합니다 メロンパンが好きです 

です・ます 

否定 

過去 

빵입니다(빵이에요) 

빵이 아닙니다(빵이 아니에요) 

빵이었습니다(빵이었어요) 

빵을 많이 먹고 싶습니다 パンをたくさん食べたいです 

빵을 만들어요 パンを作ります 

□□□【277】 말하다 言う、話す 저에게 말해주세요 私に言ってください 

です・ます 

否定 

過去 

말합니다(말해요) 

말하지 않습니다(말하지 않아요)  

말했습니다(말했어요) 

제 비밀을 말하지 마세요 私の秘密を言わないでください 

일본어로 말할 수 있어요 日本語で話せます 

 



 

 

 

✓チェック 韓国語 日本語 例文 

□□□【278】 우산 傘 우산을 안 가져왔어요 傘を持ってきませんでした 

です・ます 

否定 

過去 

우산입니다(우산이에요) 

우산이 아닙니다(우산이 아니에요) 

우산이었습니다(우산이었어요) 

우산이 부러졌어요 傘が折れました 

우산을 사고 싶습니다 傘を買いたいです 

□□□【279】 우유 牛乳 우유가 상했습니다 牛乳が腐りました 

です・ます 

否定 

過去 

우유입니다(우유예요) 

우유가 아닙니다(우유가 아니에요)  

우유였습니다(우유였어요) 

우유를 사러 가요 牛乳を買いに行きます 

아기 고양이가 우유를 마시고 있습니다 子猫が牛乳を飲んでいます 

□□□【280】 모르다 知らない 저는 모릅니다 私は知りません 

です・ます 

否定 

過去 

모릅니다(몰라요) 

압니다(알아요) ※知る：알다  

몰랐습니다(몰랐어요) 

위치를 모릅니까? 位置を知りませんか？ 

이 사람을 모르세요? この人を知りませんか？ 

 

 


